

INFORMATIONS IMPORTANTES

CONCERNANT LA BASE DE DONNÉES.

- 1) Toutes les performances répertoriées appartiennent à des athlètes de la région Côte-Nord.
- 2) Afin d'être considéré « athlètes de la Côte-Nord », l'athlète doit avoir un lieu de résidence sur la Côte-Nord au moment de la performance.

**Les athlètes aux études à l'extérieur de la région et qui ont une adresse de résidence parentale sur la Côte-Nord demeurent éligibles.
- 3) Toutes les performances proviennent et proviendront des championnats régionaux et provinciaux scolaires ainsi que de toutes les compétitions reconnues par la Fédération Québécoise d'athlétisme.
- 4) Toutes les performances antérieures des championnats scolaires seront ramenées aux catégories d'âge actuelles.

**Celles-ci sont les catégories d'âge reconnues par la Fédération Internationale d'athlétisme depuis ses débuts.
- 5) Afin de reconnaître une performance, il est essentiel d'avoir l'année de naissance de l'athlète, en ce qui concerne les championnats scolaires, elles ne sont pas toutes disponibles.

**Malheureusement, les performances des athlètes dont l'année de naissance n'est pas identifiée officiellement, ne pourront être répertoriées. Toutes les écoles ou athlètes pourront transmettre ces années de naissance afin de faire reconnaître leurs performances.
- 6) Les performances ne pourront malheureusement pas toutes être répertoriées étant donné la trop grande quantité de celles-ci. L'objectif sera d'atteindre le top 100 de chacune des disciplines.

** La grande majorité des performances proviennent des championnats régionaux, l'objectif est de répertorier les 5^e premières positions de chacune des épreuves lors de ces championnats (1978 à aujourd'hui), ainsi que les performances se retrouvant dans le top 100 de la discipline en question (si au-delà de la 5^e position).

Pour toute questions ou commentaires, contacter Marco Morin : amarlou@telus.net